

Fecha: 04-02-2026
Medio: La Estrella de Valparaíso
Supl. : La Estrella de Valparaíso
Tipo: Noticia general
Título: Choferes protestaron en caravana por suspensión de recorridos y desempleo

Pág. : 4
Cm2: 189,8

Tiraje: 16.000
Lectoría: 82.502
Favorabilidad: No Definida



MICREROS PROTESTAN TRAS QUEDAR SIN TRABAJO

Choferes protestaron en caravana por suspensión de recorridos y desempleo

Durante la jornada de este martes 3 de febrero, conductores de las líneas C01, C02 y C03 de la Unidad de Negocios N°11 realizaron una caravana por Villa Alemana y Quilpué en protesta por la decisión del Ministerio de Transportes de no prorrogar el contrato de los recorridos, medida que dejó sin servicio a cerca de cinco mil personas, principalmente adultos mayores y familias de sectores con escasa locomoción.

La manifestación, de carácter pacífico, buscó visibilizar el impacto social y laboral de la suspensión, que mantiene a más de 30 trabajadores sin fuente de ingreso. En el lugar, Óscar Cantero, presidente de la Confederación de Conductores, advirtió que las movilizaciones continuarán mientras no exista una respuesta oficial.

“Si no hay respuesta mañana lo van a volver a hacer, si tienen que salir todos los días, lo van a hacer, si no trabajan, ¿cómo alimentan a sus familias?”, señaló.

Desde la administración de la línea, Cristian Pastén acusó falta de voluntad por parte de las autoridades y descartó incumplimientos. “Siempre se negaron a recibirnos... No abren la puerta, no contestan el teléfono”, afirmó, agregando que el servicio cumplía con los estándares exigidos: “Te-

30

conductores se encuentran actualmente sin trabajo tras no renovarse la prórroga.

nemos un porcentaje sobre el 75%, , me parece que es el mejor de la región. Cumplimos con todos los servicios, con todos los horarios, terminamos los turnos cuando corresponde.”

Cabe recordar que el domingo la Seremi de Transportes informó que no se otorgó la prórroga tras una revisión legal y técnica, señalando además la existencia de servicios paralelos y la implementación de buses transitorios con apoyo de EFE Valparaíso, mientras se desarrolla un nuevo concurso público proyectado para 2026.

No obstante, la representante legal de la Unidad 11, Celia Rojas, hasta la fecha, aseguró no haber recibido información formal ni directa. “Nada. Absolutamente nada. El Gobierno está calladito, no nos ha dicho ni una palabra ni de la Seremi de Valparaíso, ni de Santiago”, sostuvo, confirmando además que las protestas seguirán: “Así es, van a seguir los choferes porque los dejaron sin nada. Son hartas familias que quedaron sin trabajo”. ☀